

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 25. November 2008

Inbetriebnahme Turmuhr Georg-Buch-Haus

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dafür zu sorgen, dass die Turmuhr des Georg-Buch-Hauses schnellstmöglich in die Lage versetzt wird, wieder als aktueller Zeitmesser zu funktionieren.

Begründung:

Die Turmuhr des Georg-Buch-Hauses in der Wellritzstraße 38 ist seit dem Ausbau des Dachgeschosses für die Wiesbadener Schauspielschule zur „Standuhr“ mutiert. Angeblich musste im Zusammenhang mit dem Umbau die Elektrik abgeschaltet werden. Nach Abschluss des Umbaus und der Wiedereinschaltung der Elektrik ist die Turmuhr nicht wieder in Gang gekommen.

Es wurde versucht, das Problem auf dem sog. kleinen Dienstweg zu regeln. Fernmündlich wurde bereits vor der Sommerpause versichert, das Hochbauamt werde sich der Sache annehmen. Bis heute ist leider festzustellen - die Uhr steht nach wie vor. Deshalb wird jetzt versucht, den aufwendigeren Weg zu beschreiten und die Wieder-in-Gang-Setzung der Turmuhr per Antrag zu erreichen.

Beschluss Nr. 0122

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender